

Mon histoire de vie



A mes enfants et petits-enfants

EMMA WATSON

EMMA WATSON

MON HISTOIRE DE VIE

*Ce livre est dédié à mes enfants
et à mes petits-enfants...*

Sommaire

Pourquoi vous raconter mon histoire ?	1
Mes racines et mon enfance	4
Ma jeunesse paisible à Saint-Malo	4
Ma vie d'adulte : fêtes, danse et amies	4
Mes épreuves	4
Les grands plaisirs de ma vie.....	4
Pour vous mes enfants	4
Arbre Généalogique.....	4

Prologue

Chaque vie est un roman, et j'ai décidé d'écrire le mien. Pas pour être lue par le monde entier, mais pour laisser une empreinte dans le cœur de ceux que j'aime.

Quand je regarde en arrière, je mesure combien les étapes traversées m'ont forgée. Ma jeunesse, mes rires partagés avec mes sœurs, les moments complices auprès de mes grands-parents, et aussi les épreuves tout cela compose un récit que je ne me résous pas à effacer.

Aujourd'hui, je vais mieux. Je sais que la vie est fragile et précieuse. Ce livre est une manière de transmettre, de donner à mes enfants et petits-enfants un fil rouge pour comprendre qui je suis, d'où je viens, et pourquoi je vous ai toujours répété : *“Profitez, la vie ne tient qu'à un fil, mais elle est si belle quand on la tisse ensemble.”*

Mes racines & mon enfance

Je suis née à Saint-Malo, dans un quartier calme où les maisons se ressemblaient, avec leurs briques rouges et leurs jardins pleins de roses.

Mes racines, je les puise dans deux familles aux tempéraments différents. Ma grand-mère Jeanne était très croyante et m'amenait à la messe chaque dimanche. Jean, mon grand-père avait un caractère mystérieux, presque insaisissable. Du côté de mon père, André, l'ébéniste, faisait chanter le bois sous ses doigts, et Yvette, mère au foyer enveloppait nos matins de ces rires cristallins.

Mes souvenirs sont encore vifs : ramasser des cerises à la belle saison, couper les roses avec Yvette, respirer leur parfum capiteux, et écouter les histoires de Jeanne, souvent ponctuées de prières. Les grandes fêtes de famille, bruyantes et joyeuses, m'ont laissé la certitude que l'amour se tisse autour des grandes tablées [...]

Ma jeunesse paisible
à Saint-Malo

J'étais dans une école de filles. Je n'étais ni la meilleure, ni la plus mauvaise élève, mais j'aimais apprendre, surtout lorsqu'il s'agissait de littérature ou de récits historiques.

À 6 ans, j'ai croisé Louis en rentrant chez moi. Un garçon vif, audacieux, qui m'a promis, un jour, de me construire une maison en bois. J'ai ri de cette promesse d'enfant, mais je ne l'oubliai jamais.

À la maison, avec mon frère et mes trois sœurs, la vie était rythmée par les danses improvisées dans le salon sur les vinyles. Quelques amourettes sont venues jalonner mon adolescence, mais sans jamais détrôner le souvenir de Louis.

Mon père, autoritaire, limitait les sorties. Pourtant, je me sentais en sécurité dans ce cocon familial. Je découvrais le monde à travers les livres, la musique, et mes premiers pas de danse [...]

Ma vie d'adulte :
fêtes, danse et amies

Après quelques petits boulots, je retrouva Louis. C'était lors d'une foire exposition, où il faisait visiter son char militaire pendant son service. Les promesses d'enfant ressurgirent dans un éclat de rire partagé. Cette fois, notre histoire d'amour commença vraiment.

À 20 ans, nous nous sommes mariés. Il fallut beaucoup de persévérance à Louis pour que mon père lui accorde ma main. Et pourtant, très vite, je mis au monde deux enfants : Mathieu et Julie. Dix ans plus tard, notre petite Léa nous combla de bonheur.

J'ai travaillé les 10 premières années de ma vie active à l'INSEE. Les réunions tricotages et lectures de revues étaient notre principale occupation. Nous rigolions beaucoup. Puis, j'ai travaillé dans l'entreprise d'électricité de Louis. Nos journées étaient bien remplies, mais les soirées appartenaient aux rires et aux repas familiaux.

A cette époque, j'aimais les boîtes à musique, que je collectionnais et les poupées en porcelaine, que je contempiais avec émerveillement me rappelant mon enfance [...]

Mes épreuves

Jusqu'à mes 47 ans, ma vie fut paisible. Mais alors que nous travaillions beaucoup avec Louis, le diagnostic tomba : un cancer du sein.

Un an de traitement. Un an de fatigue, de doutes, mais aussi d'une force que je découvris en moi. J'ai affronté cette épreuve avec courage, soutenue par Louis et quelques proches.

Sortie victorieuse un après, je décide de fêter mes 50 ans avec éclat. Dès lors, je choisis de croquer la vie : une croisière en Méditerranée, des escapades dans le bassin d'Arcachon, et surtout la certitude qu'il ne faut jamais remettre à demain les moments de bonheur [...]

Les grands plaisirs de ma vie

J'ai toujours aimé les plaisirs simples : discuter avec les commerçants, choisir moi-même mes légumes, et sourire en se souvenant de mon rêve d'enfant : devenir caissière pour pouvoir manipuler les billets et rendre la monnaie !

Voyager fut un autre plaisir : les Maldives, la Guadeloupe, Venise... Chaque voyage a été significatif dans ma vie et m'a permis de prendre du recul sur mon chemin de vie.

Mais mes plus grands trésors, ce sont mes sept petits-enfants. Anthony, Claire, Julian, Amélie, Eléa, Paul et Camille, vous m'avez comblée de joie [...]

Pour vous mes enfants

Aujourd'hui, je regarde le monde avec une certaine perplexité. Tout me semble plus compliqué, plus rapide, moins simple qu'avant.

Pour moi, l'essentiel reste inchangé : parler, se dire les choses, se pardonner, et surtout profiter du temps qui passe. Je veux que vous compreniez qu'on peut traverser les épreuves, mais que rien n'est plus précieux qu'un repas partagé, une discussion sincère, un éclat de rire.

Voici le message que je souhaite vous transmettre de tout mon cœur : *“Ne perdez pas de temps à trop vous inquiéter. La vie est courte, mais elle est magnifique quand on la vit pleinement.”*

Emma Watson

FAMILLE D'EMMA WATSON

Arbre Généalogique

